



Fisheries and Oceans  
Canada

Pêches et Océans  
Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions  
Procurement Hub | Centre d'approvisionnement  
200 Kent Street  
Ottawa, Ontario  
K1A 0E6

30005378

February 6, 2024

**Subject/ Object: Invitation to Tender 30005378**

**ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1**

Further to the above-mentioned Request for Proposal documentation, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné, l'Addenda n° 1 est émis.

**Question 1:**

Is there currently- bid bonding or any type of performance or security bonding etc, required on DFO projects if the price submitted is under \$100,000.00 ?

**Answer 1:**

During Phase 2 of the bid process (ITT Phase), the ITT Tender document will contain the general conditions - General Instructions - Construction Services - Bid Security Requirements - R2710T (2022-12-01) section - GI08 - Bid Security Requirements and the Contract Documents (CD) section - GC9 - Contract Security, section R2890D (12/1/2022), where both section will explain the requirements.

---

**Question 1 :**

Un cautionnement de soumission ou tout autre type de cautionnement d'exécution ou de garantie, etc., est-il exigé pour les projets du MPO si le prix soumis est inférieur à 100 000,00 \$ ?

**Réponse 1 :**

Au cours de la phase 2 du processus d'appel d'offres (phase ITT), le document d'appel d'offres ITT contiendra les conditions générales : Instructions générales - Services de construction - Exigences relatives à la garantie de soumission - R2710T (2022-12-01), section - GI08 - Exigences en matière de garantie de l'offre et la section des documents contractuels (DC) - CG9 – Garantie contractuelle, section R2890D (12/1/2022), où les deux sections expliqueront les exigences.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.  
Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.